

Local

Publicado: 07 / 09 / 2022 | Ciudad: Juárez **Repavimentación**

Comparte: [Facebook](#) [Twitter](#) [WhatsApp](#)

Publicidad



Inaugura Paco Treviño repavimentación resistente a las lluvias



Juárez, NL / Noticiasnuevoleon.com.mx /NRMX.- Para que resista las fuertes corrientes de agua que se presentan en el sector durante época de lluvias, el alcalde de Juárez, Francisco Treviño Cantú inauguró la repavimentación de más de mil 500 metros cuadrados con concreto hidráulico en la calle Santa Luisa de Marillac, de la Colonia Santa Mónica.

Junto con el Secretario de Obras Públicas, el Alcalde hizo el corte de listón a la obra, que incluyó otros 400 metros cuadrados de carpeta asfáltica en áreas menos vulnerables a la humedad.

"Aquí en este sector de Santa Mónica, este cruce (de la calle Santa Luisa de Marillac y San Isidro) pues era un cruce muy dañado, en cada temporada de lluvia resultaba muy dañado... Y bueno, ya lo reparamos con concreto hidráulico", dijo el alcalde.

Indicó que en vialidades del municipio donde frecuentemente reportan daños por las corrientes de agua en tiempo de lluvias, su Administración está optando por repavimentar con concreto hidráulico, debido a que es un material más resistente.

"Y es que tenemos que darle una buena solución, porque a lo mejor con carpeta asfáltica no va a ser la solución total, solamente sería temporal, pero ya con el concreto hidráulico, pues (el pavimento) durará por muchos años", explicó Paco Treviño.

CONTIÚA RECORRIENDO ZONAS DAÑADAS

Para evaluar los daños ocasionados por las recientes lluvias en algunos puntos del municipio y supervisar los trabajos de rehabilitación que ya se están realizando, desde el pasado lunes el Alcalde ha estado visitando los sitios donde se reportaron destrozos debido a las corrientes de agua.

Esta mañana, Paco Treviño visitó la Colonia Mirador de La Montaña, donde varias viviendas se vieron inundadas con las pasadas lluvias, por lo que maquinaria de Servicios Públicos ya se encontraba trabajando en la zona.

Luego se dirigió a la Colonia Lomas del Sol, donde trabajadores municipales retiraban escombros de algunas calles y desazolvaban las áreas por donde corre el agua para darle mejor cauce cuando regresen las lluvias.

"La gente obviamente está con el susto por las fuertes lluvias que se presentaron estos días, pero gracias a Dios que no hubo nada (grave) que lamentar (en el municipio de Juárez), todo quedó en pérdidas materiales... Y aquí estamos puestos para apoyar en lo que se pueda", expresó el alcalde.

En Relación

- Repavimentación**
Inaugura Paco Treviño repavimentación resistente a las lluvias
- Continúan autoridades escobedenses**
reconstruyendo vialidades con repavimentación en colonia Girasoles
- Arancan en Juárez obra de repavimentación y solución a problema pluvial**

Publicidad

